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Top 4 Schaden an Schulhauskellertreppe 
 
Die Vorsitzende berichtet, dass hier jemand gegen das Geländer gefahren sei.  
Der Schaden sei bei der Stadt und der Versicherung gemeldet. Sie bat die 
Absicherung besser durchzuführen, da dies bisher nur notdürftig gemacht wurde. 

ORM Meisel berichtet, dass der Schaden auch dem hauptamtlichen Beigeordneten 
der Stadt bekannt sei und die Absperrung angesprochen wurde. Er fände es traurig, 
dass bis jetzt immer noch nichts passiert sei. Es könne nicht so schwer sein, hier 
zwei Baken anzubringen. Die Ortsvorsteherin merkt an, dass sie hierzu heute auch 
nochmal bei der Stadt gewesen sei. 

 
 
 
 
 
 


